

## Introducción

Sebastián Villegas Agüero es un joven politólogo costarricense comprometido con la construcción de una democracia más justa, participativa e inclusiva. Su experiencia combina la formación académica, la acción comunal y el liderazgo juvenil, siempre con la convicción de que el diálogo y la representación son pilares esenciales del desarrollo nacional. Desde sus distintos espacios de trabajo y militancia, ha impulsado el fortalecimiento de la institucionalidad y la participación ciudadana en todos los niveles.

### Autobiografía:

Nací en el cantón central de San José, y crecí y viví mis primeros años de infancia en el cantón de Desamparados, viendo como la criminalidad crecía sin intervención de ninguna autoridad. A los doce años, y por situaciones de la vida, con mi familia nos mudamos a Moravia, un cantón con una realidad social muy diferente, y así, desde joven comprendí que el trabajo, la educación y el compromiso social son herramientas fundamentales para transformar la realidad de las personas. Tengo 24 años, soy Polítólogo egresado de la Universidad de Costa Rica yuento con una maestría en Comunicación Política. A lo largo de mi formación y experiencia he procurado construir puentes entre la institucionalidad, la ciudadanía y los territorios.

Como mencioné, mi alma mater es la UCR, donde, además de formarme académicamente, incidi en el Movimiento Estudiantil y en los espacios de representación de la Escuela de Ciencias Políticas, defendiendo los intereses de mis compañeras y compañeros. Esa vivencia me permitió entender la importancia de la organización, la participación y el pensamiento crítico en la vida pública.

En el ámbito profesional, trabajé en la Unidad Técnica de Consulta Indígena, donde fortalecí mi comprensión sobre los derechos de los pueblos originarios y los procesos de diálogo intercultural. En el sector privado he laborado desde temprana edad, convencido de que el esfuerzo y la disciplina son motores del crecimiento personal.

Actualmente, formo parte del Comité Cantonal de la Persona Joven de Moravia, impulsando políticas de juventud y espacios de participación democrática, y soy miembro de la Asociación de Desarrollo Integral de La Trinidad de Moravia, colaborando además con otras asociaciones comunales del cantón. Mi compromiso es seguir construyendo una Costa Rica más equitativa, participativa y consciente de su diversidad social y territorial.